

## Anne-Gaëlle Gawlowicz quitte la direction du centre de loisirs

**Zudausques.** Après une décennie de dévouement au service des enfants et des familles, Anne-Gaëlle Gawlowicz quitte la direction du centre de loisirs sans hébergement. Une page se tourne pour celle qui a porté le projet avec énergie, créativité et un profond sens de l'humain.

**M**ercredi 30 juillet, lors de la fête du centre de loisirs, l'émotion était palpable. Et pour cause : Anne-Gaëlle Gawlowicz y faisait ses adieux en tant que directrice. En poste depuis 2016, elle a annoncé que cette édition estivale serait sa dernière.

« Je voulais m'investir pour la commune, être avec les enfants, changer de mes grands du collège, et m'impliquer dans la vie locale. »

Enseignante de profession, également adjointe aux fêtes, cérémonies et jeunesse depuis 2020, elle avait accepté ce défi à une époque où elle n'avait encore jamais été animatrice. « Une amie a parlé de moi au maire. Je voulais m'investir pour la commune, être avec les enfants, changer de mes grands du collège, et m'impliquer dans la vie locale », confie-t-elle. Et le pari fut réussi. Dès la première année, Anne-Gaëlle Gawlowicz découvre la complexité du rôle : « Ce n'est



Anne-Gaëlle Gawlowicz était directrice du centre de loisirs depuis 2016.

pas si simple, il y a énormément de règles à apprendre sur le tas. » Au fil des années, elle fera évoluer le centre de manière spectaculaire : de 70 à 130 enfants accueillis, de 7 à 15 animateurs, avec des partenariats élargis aux communes voisines telles que Quelmes, Acquin-Westbécourt, Quercamps, Boisdinghem ou encore Moringhem. « Cette ouverture

explique en partie notre succès, mais nous avons aussi bénéficié d'une natalité en hausse. 130 enfants, c'est notre maximum pour conserver de bonnes conditions d'accueil. »

### « Je ne regrette rien »

Dans ces missions, elle est épaulée par Aurélie Hennon, directrice adjointe, qu'elle salue pour son aide précieuse. Ensemble, elles ont aus-

si développé les accueils durant les petites vacances scolaires (Toussaint, février, Pâques), une nouveauté mise en place à partir de 2020, offrant 60 places supplémentaires. Parmi ses souvenirs marquants, elle retient avant tout « la satisfaction des familles, leurs remerciements en fin de centre, la reconnaissance du travail des animateurs ». Une reconnaissance d'autant plus importante que la période du Covid, avec ses contraintes sanitaires et l'école ouverte en parallèle, a mis les équipes à rude épreuve. Toutefois, après dix années bien remplies, la fatigue se fait sentir : « Dix ans, c'est bien. J'ai envie de faire autre chose. Je ne regrette rien. » Un successeur est activement recherché, le poste étant à pourvoir avant les vacances de Toussaint, prochaine session du centre. Certains enfants devenus grands sont aujourd'hui eux-mêmes animateurs, preuve de l'impact positif laissé par ce centre devenu un repère éducatif et social. « Ça va me manquer, mais il faut savoir s'arrêter au bon moment », conclut Anne-Gaëlle, le cœur un peu serré. ● François Wavrant (CLP)